

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Tuhan yang Maha Esa karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang berjudul “Upaya Meningkatkan Motivasi Belajar IPA Melalui Model Pembelajaran Salingtemas Kelas IV SDN 09 Rawamangun, Jakarta Timur”.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dan doa dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan proposal penelitian ini.

Kedua, kepada Drs. Sutrisno, M.Si., selaku dosen pembimbing I dan Dra. Marwati Mansur, M.Pd., selaku dosen pembimbing II keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun proposal penelitian ini.

Ketiga, Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Jurusan/Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, rekan-rekan mahasiswa senasib dan seperjuangan di jurusan/program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah dalam penelitian ini khususnya kepada teman-teman tersayang, Aulia Chaerunnisa, Firsti Oktaviyani, Husni Arrohmah, Rina Gustina, Nur Faizah, Rima Rahmawati dan Rina Kurniawati.

Lebih khusus lagi kepada ibu, bapak, kakak dan adik tercinta yang telah menyemangati saya dan sahabat-sahabatku Atika Dewi Lestari, Athiatul Uliya, Dea Eka Putri, Marini Luciana, Mayrian Adhani Putri yang penuh kasih sayang dan kesabaran telah mendoa'kan dan menyemangati saya untuk dapat segera menyelesaikan studi.

Mudah-mudahan proposal penelitian ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademik di Universitas Negeri Jakarta. Terima Kasih

Jakarta, 20 Januari 2016
Peneliti,

Mey Kartika Putri